



**Objet : changement de nom de rues et renumérotation**

Madame, Monsieur,

Pour répondre à différentes problématiques pratiques qui peuvent impacter négativement la vie quotidienne des habitants (difficulté de localisation, problèmes de distribution de courrier, ...), les élus de Boutancourt travaillent actuellement sur le projet de renommage et renumérotation de certaines rues et habitations.

Les voies publiques ou privées doivent être nommées afin de garantir à chacun des habitants une **adresse simplifiée avec un numéro et une voie unique**.

L'adresse doit permettre une localisation précise du domicile d'une personne, d'une activité, ou d'une entreprise.

Ainsi, un adressage de qualité permet :

- une rapidité d'accès sur les lieux d'un accident ou d'un sinistre
- une visualisation de la zone d'intervention avant l'arrivée sur site (eau, accès...)
- une efficacité de l'acheminement du courrier, des colis (La Poste et e-commerce)
- une optimisation des services (collecte des déchets, services à la personne, déploiements des réseaux Eau, télécoms, fibre et généralisation de l'usage des GPS par les particuliers sur des terminaux multiples).

Le projet qui s'engage passe par plusieurs étapes : l'état des lieux des adresses qui posent problèmes, la délibération par le conseil municipal, l'information à la population et les partenaires, les démarches administratives à engager...

Nous reviendrons prochainement vers vous afin de vous informer sur ces différentes étapes.

A très bientôt,

La maire déléguée,

Marie Meunier